

## MESSAGE 71

### 17 Février 2014

Bonjour Pascal.

Je suis heureux de te retrouver, ainsi que tes lecteurs, afin de poursuivre notre enseignement. Celui-ci sera adapté à l'actualité du moment, tout en contenant des informations « intemporelles ». C'est ainsi que je fonctionnais à l'époque de ma dernière incarnation et c'est ainsi que tu fonctionnes, à ton tour, dans ton enseignement. A l'attention des lecteurs, car Pascal m'a reconnu, je suis Omraam Mickaël Aïvanhov. Alors Pascal quelle est ta « position » du jour ?

- « *Ma « position » du moment se résume à trois mots que je me surprends à répéter chaque matin depuis quelques temps : Tenir – Espérer – Aimer. »*

Bien, mais c'est transitoire. La suite ?

*(Temps de réflexion)*

- « *Ouvrir – Libérer – Réaliser. »*

Cela me plaît. A toi maintenant de l'expliquer...

- « *Bien, je dirais que :*

- . *Ouvrir se rapporte à la conscience et au coeur.*
- . *Libérer se rapporte à l'énergie et à la lumière.*
- . *Réaliser se rapporte à la manifestation et à l'action. »*

Lors de notre dernier entretien, j'avais rappelé que « la Conscience et l'Energie représentent la grande dualité de la Vie, qui est Amour, pour faire trois sur la Terre comme au Ciel. »<sup>1</sup> Tu commences à comprendre cette règle en profondeur, donc à la vivre en ton corps, en ton cœur et en ton esprit. C'est le chemin.

Le retrait de « l'ancien » s'accélère et s'intensifie en vous-mêmes comme dans votre environnement, tandis que le « nouveau » fait doucement, mais sûrement surface, opérant un « retournement » de conscience qui n'est pas sans vous poser quelques désordres physiques, émotionnels ou psychiques. Ces « symptômes d'Ascension », lorsqu'ils sont vécus en conscience, revêtent un caractère « secondaire » et ne doivent pas freiner l'évolution. Ils sont différents selon les situations vécues, mais le processus global a lieu et se déroule comme prévu. Des ajustements énergétiques, temporels peuvent avoir lieu, mais pour l'essentiel, le résultat est acquis. C'est pour nous, de ce côté du voile, un immense soulagement et la prémisse de grandes réalisations à venir.

---

<sup>1</sup> Voir Message 66.

Acceptez les transformations qui s'opèrent actuellement en vous et autour de vous. Accordez-vous le recul, le temps et les moyens nécessaires à leur acceptation, intégration et compréhension. C'est important. Vous vivez des moments extraordinaires, exceptionnels et de votre position, ce que nous comprenons, vous n'en avez pas pleinement conscience. Comme traduit par Pascal, des « ouvertures » se feront à tous les niveaux pour ceux qui sont prêts et les accepteront. La Terre est prête et vit « maintenant » les ajustements nécessaires à une transformation plus en profondeur de son « Être ». Vous le ressentez sur le plan climatique, mais ces mouvements ne représentent que la partie « visible » des ajustements nécessaires. Il en est de même au niveau de vos corps physiques et énergétiques. Les changements « visibles » sont par ailleurs minimisés pour que vous n'ayez pas « trop » à en souffrir, afin également de ne pas prendre le risque d'une déstabilisation collective « trop » importante. Vous comprenez cela n'est-ce pas ?

Vous comprendrez également qu'un « nettoyage » de votre Terre soit nécessaire. Il en est de même pour chacun d'entre vous. Certains changements et ajustements sont en effet nécessaires et ceux qui n'ont pas encore eu lieu s'opèrent « maintenant ». Ce processus ira en s'amplifiant et en s'accroissant au cours de cette année. Cela a été prévu, annoncé et expliqué. Accueillez les changements avec bienveillance et intelligence. Les intérêts particuliers passent désormais au second plan. Ne cherchez pas à les retenir lorsque le flux les entraîne vers le large. C'est ainsi que cela doit se passer. « L'ouverture » en cours laisse passer de plus en plus de lumière et d'énergie, qui s'orienteront d'elles-mêmes selon les plans (codes) modifiés des grilles magnétiques, y compris au sein de votre ADN. Ces réarrangements aboutiront à la création d'une « Nouvelle Terre » et d'un « Nouvel Humain » sur la Terre. Cette « ouverture » se traduit pour vous sur les trois plans du corps, du cœur et de l'esprit, dans l'unité de ce que vous êtes, pour « accueillir » la trinité « Ciel » sur la Terre, en une fusion de conscience en cours de réalisation, et bientôt de manifestation.

De grands changements sont à venir, ce pourquoi nous vous informons et vous préparons, doucement, sûrement et sans vouloir vous inquiéter, afin que tout en restant vous-mêmes, vous puissiez procéder aux ajustements qui se présentent à vous, dans l'acceptation « totale » de ce que vous êtes, de ce qui vient et de ce qui est, en tant que « Je Suis ». Le temps est à la prière (méditation), à la gratitude, au renoncement de soi (ego), pour laisser place au « sentiment » d'appartenance collective et à la réalisation de ce qui doit être accompli.

Je reviendrai vers vous bientôt. Ce message sera court, ce qui chez moi ou chez Pascal, vous en conviendrez, n'est plutôt pas une habitude ! Le temps est à l'action collective, vécue dans l'acceptation et la bienveillance individuelles. C'est une bénédiction pour tous et nous rendons grâce à chacun. Pour toi Pascal, entre nous maintenant, les mots ne sont plus nécessaires. Je veille à tes côtés comme auprès de tous ceux qui en ont fait ou en feront la demande. Et c'est ainsi.

Omraam Mickaël Aïvanhov.